

EXCELENTISIMO AYUNTAMIENTO

DE

Talavera de la Reina**Impuesto Municipal de Circulación
de Vehículos por la vía pública****Ejercicio 1977****Plazos de Cobranza****VOLUNTARIO: Del 6 de Junio al 15 de Julio****PRORROGA: Del 20 al 30 de Julio****(Recargo 5 %)****EJECUTIVO: A partir del 8 de Agosto (Re-
carga del 20 %) y costas reglamentarias)****Oficina: Travesía de San Benito, 1.****Horario: De 9 a 1 y de 4 a 7.****Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina**

ANUNCIO

ADQUISICION DE PRENDAS DE VESTUARIOS.— Por este Excmo. Ayuntamiento se ha convocado Concurso para la adquisición de las siguientes prendas de vestuario: 35 abrigos grises; 68 camisas grises; 4 camisas blancas; 58 petos grises; 29 prendas de cabeza; 16 saharianas azules; 31 pantalones azules; 10 pares de botas caña alta tipo bombero; 1 casco duraluminio para Capataz de bomberos; 9 pares de hombreras protege-clavículas para bomberos; 1 par de hombreras protege-clavículas para Capataz de bomberos; 10 pares de zapatillas de gimnasia; 5 pares de botas altas corrientes; 29 pantalones para personal Banda de Música; 2 uniformes femeninos (niñas) para Banda de Música; 8 uniformes masculinos (niños) para Banda de Música; 25 monos grises diversas tallas; 10 pares de botas de agua.

Las proposiciones para optar al suministro, total o parcial, de estas prendas, pueden presentarse en el Negociado primero de la Secretaría General de este Ayuntamiento hasta las trece horas del día 7 de julio entrante con arreglo al Pliego de Bases aprobado y que puede ser examinado en el citado Negociado.

Lo que se hace público para general conocimiento de las personas o Entidades a quienes pueda interesar concursar a este suministro.

Talavera de la Reina, 29 de junio de 1.977

El Alcalde Acctal., F. GARCIA-VERDURGO

pacos - TINTE
LIMPIEZA y CONSERVACION
de ALFOMBRAS,
ABRIGOS de PIEL, ANTE

TRABAJOS GARANTIZADOS

SERVICIO A DOMICILIO

Pedro de Valdivia, 46 - TRINIDAD, 6 - Alfares, 34.

Teléfonos 80 00 16 y 80 30 68

Ya me parece amigo mío que para no discrepar un punto de los ejemplos que me he propuesto, según será justo poner fin a esta carta y dejar para otra la relación de mi viaje por Los Montes de Toledo, y así quede vuestra merced con Dios y dé mis recuerdos a los amigos a quien espero ver en breve.

(Fol. 128): Talavera.

Fundó la Colegiata don Rodrigo Ximénez de Rada en 1217, acabóse en 1469. El nombre de la Reina le viene por haber sido doña María mujer de don Alfonso XI.

Fue de la reina doña Juana Manuel que la dio a don Gómez Manrique, en el 1371.

Nujuera quiere que Melche sea Paterniana.

Don Pedro Antonio Guevara han noticias a la Historia de Talavera.

San Jerónimo 1398, arzobispo Pedro Tenorio. En el 1452 cuerpo de la iglesia. En el 1536 campana mayor.

(FERNANDO JIMENEZ DE GREGORIO, viajes del académico Don José Cornide a Talavera, Toledo y sus montes (1789-1793). ANALES TOLEDANOS, Tomo VIII, Toledo, 1973)

10 Aquí se hace por el autor una señal para indicar que sigue en la iglesia de Talavera, en el fol. 94 v. y 95.



que se halla como a un tercio de su entrada; es muy largo pero no recto, antes sí con varias curvaturas de forma irregular, pero esto aún no es lo peor, sino que como la materia principal es ladrillo, a pesar de las varias... (Fol. 94) reparaciones que se conocen haberle hecho en diversos tiempos, en el día se halla interrumpido en varias partes, que se han suplido con madera y que le tienen expuesto a que cuando menos se piense cargue el río con todo este armatoste. Verdaderamente Talavera merecía tener un puente sólido y éste no se puede fabricar sino de piedra, que no escasea como ya dejo dicho a vuestra merced en los montes vecinos, que abundan de excelente barroño y si en el pueblo de Montalbán se ha creído preciso fabricar un buen puente de esta materia, por qué no se debía hacer lo mismo en Talavera, en donde según he reconocido al paso se hallan muy bien conservados los cimientos de los pilares, que es lo mismo que tener hecha la parte más dificultosa de la obra.

El río en esta parte se extiende mucho y forma una espaciosa playa en medio de la cual se conservan algunos álamos blancos, que con los que guarnecen la margen forman puntos de vista muy pintorescos. La primera vez que gocé de esta agradable vista que fue en la mañana del 12, luego que cesó de llover, me pareció hallarme en las márgenes de la ría de Padrón en las inmediaciones de Puente Cesúres, situación de las más deliciosas que vuestra merced conoce muy bien.

Ya veo que vuestra merced estará impaciente porque no le hablo de la fábrica de sedas y creará vuestra merced y no sin razón que es el principal motivo que me llevó a esta villa, pues ya voy a satisfacer su curiosidad. Había yo llevado de esta ciudad una carta de recomendación para un individuo del comercio de Talavera y me valí de su favor para lograr un conocimiento más cabal del que sin este auxilio me hubiera contenido proporcionándome él, amigo él del director actual llamado don... Codes, de quien vuestra merced tendrá conocimiento hoy, como en el Portal de Guadalajara, excuso decir a vuestra merced pues ya lo sabe, que los Gremios corren ahora con esta fábrica que han tomado hoy sus enseres con veinte años, pero acaso no sabía vuestra merced que para su manejo inmediato y cuidado de las oficinas que con este motivo tiene en Talavera, nombran cada cuatro años uno de sus socios a quien creo dan unos 34.000 reales de sueldo que se agrega a la subdelegación de rentas que se le confiere por el Rey y es como una confirmación del primer empleo que vale como otros 5.000 reales, de suerte que el todo asciende a unos 40.000 reales, con muy buena habitación y jardín. Este empleo lo ejerce, como llevo dicho a vuestra merced, el señor Codes y con mucha aceptación del pueblo y de los empleados y sin duda la merece por lo que he visto, pues cuida de que reine en su departamento la mejor policía y de que desaparezca la flojedad y la desidia, vicio... (Fol. 96) de que parece están tocados los talaveranos y en que puede influirse gran parte la constitución física del país y la abundancia de los productos de primera necesidad a lo menos en años regulares, de suerte que el tal señor Director de la fábrica, que en esta ocasión también lo fue mío, para reconocerla, me pareció un hombre